

●「高校生お弁当コンテスト」で快挙！ クッキング部 1 年生作品 WEB 投票対象に選出

「令和 6 年度 高校生地産地消お弁当コンテスト」に、本校クッキング部の生徒が出品し、このうち、S.S さん（1 年）・S.S さん（1 年）の作品「宮城の『おいしい』詰め合わせ弁当」が見事「WEB 投票対象作品」に選出されました。今回この「WEB 投票対象作品」に選ばれたのは、19 校 93 作品のうち、わずか 18 作品のみ。およそ 5 倍という高倍率を勝ち抜いての快挙となりました。

WEB 投票期間は 10 月 1 日～18 日（金）
(<https://bento.pref.miyagi.jp/>) となっています。



生徒の作品

■お弁当のコンセプト（アピールポイント）

宮城県で獲れるタコは、冷たい海で生まれ育つため、身が締まり独特のうま味を楽しめるということを知り、高校生の私たちは普段あまり食べる機会が少ないタコをうま味たっぷりの炊き込みご飯にして、お弁当に取り入れてみたところがポイントです。そのほかにも野菜や肉など様々な食材を使い、栄養満点で、彩り豊かなお弁当を作ることができました。

■特に魅力を伝えたい県産食材（1 点）とその理由

タコが最も魅力を伝えたい県産食材です。たこのうま味、歯ごたえを感じられるよう、柔らかく、ふっくらと炊き上がったご飯に、タコのうま味たっぷりの出しがししみこんだ冷めても美味しいタコの混ぜご飯にし、噛めば噛むほど味を楽しむことができるようにしました。生で食べるよりも、加熱したタコは高校生だけでなく、高齢者の方々も食べやすいと思います。

●文芸部「第 21 回宮城県高等学校文芸作品コンクール」結果

令和 6 年 9 月に行われた標記のコンクールにおいて、下記のとおり受賞しました。
たくさんの応援、本当にありがとうございました。

記



部誌部門 入 選 「SOUTH FREEDOM」37 号

短歌部門 優秀賞 3 年 T.N さん

「手を振って肩にバッグを掛け直す 新幹線がもうすぐ停まる」

「山形の街の匂いが薄れてく帰りのバスの車窓は濡れて」

入 選 2 年 A.M さん

「朝顔がどんな顔して咲いてるか知っているのは子どもたちだけ」

俳句部門 奨励賞 3 年 T.N さん「春セーター祖父母の家の匂いする」

奨励賞 1 年 Y.R さん「シャチの背と濡れた水着の瓜二つ」

● 「南高祭」を開催しました 遅ればせながら…

8月30日（金）～31日（土）の2日間、南高祭が行われました。今年度のテーマは『！BeReal！2日以内に楽しさを共有しよう!!』、2日目は一般公開も実施し、昨年引き続き、多くの方々にご来校いただきました。南高祭では、文化部・愛好会・各クラスや有志団体によるステージ発表・展示発表に加え、各学年によるクラス展示、模擬店、ステージ発表等が行われ、趣向を凝らしたそれぞれの催し物に、大いに歓喜し、盛り上がりました。遅ればせながら、ご報告いたします。



● 「共通テスト願書」出願 今年度255人が挑む

9月30日（月）大安の日、「令和7年度 大学入学共通テスト」願書を出願しました。今年度の本校からの出願者数は255人、これは3学年在籍数の94.8%にあたります。共同通信によると、10月7日締切時点での全国出願者数は48万4568人、前年同時点より1万9099人（うち現役生1万9378人）増加しました。最終的な出願者数は12月上旬に発表される予定です。今年度は新学習指導要領に対応した最初の試験で、現役生向けの出題教科・科目は6教科30科目から、新教科「情報」を含む7教科21科目に再編されます。また、2026年1月に実施する共通テストから出願手続きが原則オンライン化されるため、郵送での出願は今回が最後となります。3年生はこれまで、授業、模擬試験、課外講習、個別添削等を通し実力の錬磨に努めてきました。共通テスト本番までおよそ90日、勉強にもいよいよ熱が入ります。